


 

Kreis Offenbach · Werner-Hilpert-Straße 1 · 63128 Dietzenbach 

 
 
 
An die 
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
Werner-Hilpert-Straße 1 
63128 Dietzenbach 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mangel an Kita-Personal 
Ihre Anfrage vom 07.03.2019 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Ihre Anfrage bezüglich Mangel an Kita-Personal wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Frage 1: 
Wie viele Schüler*innen können derzeit an welchen Schulen in der näheren Umgebung im 
Erzieher*innenberuf ausgebildet werden p.a.? 
 
Frage 2: 
Können alle geeigneten Bewerber*innen ausgebildet werden oder mussten geeignete 
Bewerber*innen abgewiesen werden? 
 
Frage 3: 
Sind die Klassen in den vergangenen Jahren aufgestockt worden? Wenn nein, warum nicht? 
 
Frage 4: 
Sieht der Kreisausschuss Möglichkeiten, die Ausbildungskapazitäten zu steigern? Wenn ja, mit 
welchen Mitteln? 
 
Antwort: 
Die Beantwortung der Anfrage ist kurzfristig nicht möglich. Eine Beantwortung wird 
schnellstmöglich nachgereicht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Oliver Quilling 
Landrat 

Der Kreisausschuss 
 
 
 
Büro Kreistag 

 
Ansprechpartner/in: 
Wigbert Appel / Tanja Kunz 

 
Telefon: 
06074/8180-3422 / -3104 

 
Telefax: 
06074/8180-3944 

 
E-Mail: 
kreistagsbuero@kreis-
offenbach.de. 

 
Zeichen: 
10.1-03 A 161 

 
Datum: 
29.03.2019 

 



 

Kreis Offenbach · Werner-Hilpert-Straße 1 · 63128 Dietzenbach 

 
 
 
An die 
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
Werner-Hilpert-Straße 1 
63128 Dietzenbach 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mangel an Kita-Personal 
Ihre Anfrage vom 07.03.2019 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Ihre Anfrage bezüglich Mangel an Kita-Personal wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Frage 1: 
Wie viele Schüler*innen können derzeit an welchen Schulen in der näheren Umgebung im 
Erzieher*innenberuf ausgebildet werden p.a.? 
 
Antwort 1: 
Diese Informationen liegen uns nicht vor. 
 
 
Frage 2: 
Können alle geeigneten Bewerber*innen ausgebildet werden oder mussten geeignete 
Bewerber*innen abgewiesen werden? 
 
Antwort 2: 
Laut Auskunft des Kultusministeriums sind die Schülerzahlen im Rhein-Main-Gebiet aktuell 
rückläufig, so dass es keine Wartelisten an den Fachschulen für Sozialpädagogik gibt. 
 
 
 
Frage 3: 
Sind die Klassen in den vergangenen Jahren aufgestockt worden? Wenn nein, warum nicht? 
 
Antwort 3: 
Die Ausbildungskontingente wurden laut Kultusministerium im Rhein-Main-Gebiet bereits 2010 
maßgeblich erhöht.  
 
 

Der Kreisausschuss 
 
 
 
Büro Kreistag 

 
Ansprechpartner/in: 
Wigbert Appel / Tanja Kunz 

 
Telefon: 
06074/8180-3422 / -3104 

 
Telefax: 
06074/8180-3944 

 
E-Mail: 
kreistagsbuero@kreis-
offenbach.de. 

 
Zeichen: 
10.1-03 A 161 

 
Datum: 
04.04.2019 
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Frage 4: 
Sieht der Kreisausschuss Möglichkeiten, die Ausbildungskapazitäten zu steigern? Wenn ja, mit 
welchen Mitteln? 
 
Antwort 4: 
Die Erweiterung der Ausbildungskapazitäten für Erzieher/innen müsste begründet und der 
Nachweis geführt werden, dass tatsächlich die erweiterte Bewerber/innen-Nachfrage für diese 
Ausbildung besteht. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Oliver Quilling 
Landrat 


